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○そだての会 全委員会 ３月５日（金） 

  第２回全委員会が開かれました。この会は、全役員がそろう会で年度当初

と最後に行われます。 

 

１ 各部会（１９：００～１９：２０） 

 ６つの部会に分かれて、今年度の成果と反省、次年度への課題等について話し合いま

した。 

 

２ 全体会（１９：３０～１９：５５） 

（１）会長あいさつ 

（２）校長あいさつ 

（３）協議事項 

① 平成２１年度庶務報告・会計決算見込み報告 

 事務局から現時点での報告を行いました。 

 会計について予想残高はどれくらいになりそうかとの質問があり、例年並

みになる予定との回答がありました。 

② 部会報告 

前段で行われた部会や委員さん対象に事前に行っておいた活動反省アンケ

ートを基に報告がありました。多くの成果がありましたが、ここでは、課題

のみ報告します。 

［総務］・なぜこの事業をやるのかの説明が不十分だったので、今後は各事業の

意味を事前に周知することで、会員の理解と協力を得ていきたい。 

    ・事業のやりっ放しだったので、その都度反省をし、次年度に生かして 

いくようにするとよい。 

［文教］・部会の名前にあるような文化的で教養を高められるような事業を企画 

していけるとよい。 

［育成］・校外巡視の場所と時間を再考するとよい。 

    ・あいさつ運動を継続推進していけるとよい。 

［広報］・今年は２ページから４ページに増やして内容を充実させたが、来年度

は発行回数を増やしていきたい。 

    ・内容を、そだての会の活動報告中心にしてきたい。 

［保体］・体育大会の後片付けをこの部会で担当してはどうか。 

    ・保健委員会のときに、親子の活動を入れられないか検討するとよい。 

［子育て］・リサイクル活動を始めたが今年は回収だけで終わったので、次年度 

     どのように生かしていくのか考えなくてはならない。 
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③ 平成２２年度役員候補者推薦に委員会報告 

役員候補者推薦員会を代表して津田委員長から報告がありました。 

その後、新会長から副会長ならびに各部長の発表がありました。 

正式には来年度の総会のときに全会員に発表されます。ここでは姓だけ載せ

ます。 

 

   会長  山本さん（現副会長） 

   副会長 吉田さん（現総務部長） 

       金谷さん 

   会計部長 駒さん 

監事  千秋さん（現会長） 

監事  紙さん（現会計部長） 

   総務部長  内田さん（現副会長） 

   文化教養部長  吉村さん（前文化教養部長） 

   保健体育部長  山岸さん 

   育成部長    本田さん（現育成委員） 

   子育て委員会長  石本さん（現子育て委員会長・続投） 

 

     新部長も、この会議に出席しどのような活動報告があったのかを一緒にきい

てくださいました。 

 

④ その他 

事務局から事業検討委員会が実施したアンケート結果を受けて次年度の活

動内容を更によくしていくつもりであると報告がありました。 

 

 


